

ワッツ アップ？

世界の

頂点のニュース ハイライト

オーロラ・ビレッジ、
カナディアン・シグネチャー・エクスペリエンス・コレクションに
仲間入り

ノースウェスト準州観光局は、オーロラ・ビレッジがデスティネーション・カナダから最新の6つのカナディアン・シグネチャー・エクスペリエンスの1つとして選ばれたことを、誇りをもって発表します。オーロラ・ビレッジのViTeepeeエクスペリエンスは、真のラグジュアリーなおもてなしで、今までにないレベルのオーロラ鑑賞を提供します。この2泊のパッケージには、日中に犬ぞりやスノーシューイングで、イエローナイフ郊外の森のトレイルや凍った湖を散策するアドベンチャーが含まれます。夜は、ゲストは快適なプライベートのティーピーで、3コースのグルメディナーを楽しむことができます。メニューには、スモークしたバイソンのプライムリブのスロースト、グレート・スレーブ・レイクのホワイトフィッシュ、鴨のプーティンなどがあります。暖かく保たれたティーピーで、ゲストは暖房チェアからオーロラマジックを鑑賞できます。

www.auroravillage.com

SPECTACULAR
NORTHWEST
TERRITORIES

詳細はウェブサイトをご覧ください。
marketing@spectacularnwt.com

SPECTACULARNWT.COM



カスバ・レイク・ロッジ：カナディアン・シグネチャー・エクスペリエンス

フライフィッシングならぬ 飛行機で降り立つフライ・イン・フライフィッシング。カスバ・レイク・ロッジは、ノースウェスト準州東南部から、素晴らしいアドベンチャーを提供します。このフィッシング・ロッジでの5日間の滞在の中に、ゲストはビンテージのDH2 Beaverフロート付き水上飛行機に乗って、自然のままの世界遺産カザン川へのデイトリップへ飛び立ちます。ツンドラ地帯に生息するグリズリーが支配する川での、レイクトラウトやキタカワヒメマス（オシロイ）のフライフィッシングというまたとない機会を楽しみ、岸辺でのジューシーなランチでトリップを締めくくります。一日の終わりには、ゲストはオールインクルーシブのロッジへ戻り、世界クラスのフィッシングや高級料理を楽しむことができます。

www.kasba.com/canadian-signature-experience



ツンドラ・ノース・ツアー設立者が大賞を受賞

イヌヴィックのKylik Kisoun-Taylorは、カナダ先住民事業評議会（Canadian Council for Aboriginal Business）によって、2019年カナダ先住民青少年起業家賞（National Aboriginal Youth Entrepreneur Award）の受賞者に選ばれました。Kisoun-Taylorは、2006年にツンドラ・ノース・ツアーズを設立しました。それ以来、InuvialuitとGwich'inの文化とポーフォート・デルタの価値を紹介する本格的な北極圏体験を世界中からのゲストに提供してきました。これらのパッケージには、イグルー作りツアー、伝統的な捕鯨キャンプへの日帰り旅行、さらに、Inuvialuitのトナカイ飼育民と一緒にスノーモービルに乗ることができる、4日間のカナダ北極圏トナカイシグネチャーパッケージが含まれます。Kylikさん、おめでとうございます！

www.tundranorthtours.com



エクスプローラー・ホテルのオーロラ・シグネチャー・スイート

エクスプローラー・ホテルの新しいオーロラ・シグネチャー・スイートから、スタイリッシュなイエローナイフ体験をしましょう。それは、まさにオーロラの魅力に憑りつかれた人の夢です。プライベートのデッキは、イエローナイフのパノラマビューを提供し、ゲストは望遠鏡を使って星を探することができます。広々としたエレガントのスイートは、毛皮や有名な地元の写真家Angela Gzowskiの写真で飾られています。ノースウェスト準州の州都を散策するエキサイティングな一日を過ごした後は、大きな浴槽に浸かってリラックスしましょう。毎日の無料の朝食や、お2人様のためのシティまたはオーロラのプライベートツアー（ゲストが3泊以上ご予約された場合）も含まれています。エクスプローラー・ホテルのオーロラ・シグネチャー・スイートでゆったりとおくつろぎください。

www.explorerhotel.ca/accomodations.htm



デンプスターへのドライブがより簡単に

行きたいように行けるようになりました。ドライビング・フォースは、ホワイトホースとイヌヴィック間のデンプスター・ハイウェイを下る／上る、片道の車両レンタルを提供しています。ゲストはホワイトホースで車をピックアップして、マッケンジー山脈を通り、マッケンジー・デルタを横切り、北極圏を横断し、イヌヴィックへ移動して、そこで車をドロップオフできるので、往復する必要はありません。イヌヴィックからホワイトホースまでの片道レンタルも利用できます。これにより、西部北極圏への夢のロードトリップに、様々な選択肢が開かれます。

www.drivingforce.ca



デンプスター・ハイウェイ開通40周年

夏休み的一部分として、壮大な景観、荒れ狂う川、そして平然とした野生動物を体験しましょう。今年、デンプスター・ハイウェイが40周年を迎える8月18日に、北部のマイルストーンを祝います。カナダの北極圏への最初のハイウェイは、今も昔も変わらず重要なものであり、この夏、この有名なルート沿いはお祭り騒ぎになるはず。これは、カナダの北極海海岸をつなぐ唯一の道、タクトイヤクトウクへ続く北部の最新のハイウェイを通して、北極海へドライブする絶好の機会です。

www.dempsterhighway.com